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 【会長引継ぎ式】 

直前会長欠席の為前幹事より会長バッジ贈呈 

 

【会長就任挨拶       奥寺浩司会長】 

皆様こんにちは。 

この度、第６２期丸子ロータリークラブ

会長を拝命することになりました。浅学

菲才にて力不足で皆様にご迷惑をお掛け

することもあると思いますが、誠心誠意

務めさせていただきます。皆様のご指導ご鞭撻

のほどよろしくお願いい申し上げます。 

国際ロータリーの２０２４－２５年度テーマ

「THE MAGIC OF ROTARY（ロータリーのマジッ

ク）」であります。 

ステファニーA.アーチックRI会長は「ロータ

リーのマジックによって、地元のクラブが得意

とすることを強化することができます。」と述

べられました。 

今年度の地区標語は「ロータリーは、あなた

と私が出会うところ。そして、次の世代に何を

わたせるか、共に考え行動しましょう！」と国

際ロータリー2600地区・白鳥敬日瑚ガバナーよ

り掲げられました。 

テーマ・地区標語の言葉を受け、今年度の丸

子ロータリークラブ・テーマを「ロータリーの

マジックを煌めかせ、次世代へEvolution(エボ

リューション)！！」とさせていただきました。 

「Evolution」とは進化・発展・展開といった

意味であります。 

先人達が築いてこられた素晴らしい奉仕活動

を継承し、今の時代に合わせたロータリーの場

面を楽しみながら、あなたにしか成し遂げるこ

とが出来ない奉仕・仲間意識の強い丸子ロータ

リークラブらしい活動を煌めかせ、地域・次世

代へと繋げて発展・展開を目指していきたいと

思います。 

私は当クラブを周りに紹介する時、丸子RCを

一言で表すと「連帯感の強いクラブ！！」です

とお伝えしております。 

会員同士の親睦を深め、「楽しくなければロー

タリーではない」を合言葉に、楽しみながら奉

仕活動に取り組めるプログラムを進めたいと思

います。 

 今年度お世話になります。メンバー皆様のご

理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

【幹事就任挨拶      佐藤恵太幹事】 

 この度幹事を務めます佐藤恵太です。 

若輩者ですので、未だ解らない点、至ら

ない点等いろいろあるかと思いますが、

なにとぞご容赦いただき、ご指導いただ

ければと思います。どうぞ宜しくお願いします 

【会長エレクト挨拶   斎藤育子エレクト】 

今年度奥寺会長と佐藤幹事の下でしっか

り勉強させてもらい来年に繋げたいと思

いますので、よろしくお願い致します。 

 

【副会長兼会計挨拶     佐藤重喜さん】 

 副会長の大任を仰せつかりました。 

 奥寺会長の足を引っ張らないよう努め

させていただきます。 

会計の仕事もありますので両方やります

よろしくお願い致します。 

【ＳＡＡ挨拶         服部正さん】 

 ＳＡＡを務めます。 

若輩者ですが、皆さんの力をお借りし、

しっかり努めていきたいと思います。 

ご協力宜しくお願いします。 

【青少年奉仕委員長    宮本伸司委員長】 

米山のカウンセラーもあと1年務めま

す。若い人たちの力になれればと思いま

す。よろしくお願いします。 



例   会   日   誌 

【会員増強・退会防止委員長 栗木悦郎委員長】 

ロータリーを挙げて取り組むということ

です。例会の在り方など考えていかなけ

ればならないことが沢山あります。皆さ

んのご協力を頂きながらやっていきたい

と思っています。宜しくお願いします。 

【副幹事          山浦智城さん】 

1年間副幹事ということですが、奥寺会

長、佐藤幹事の足を引っ張らないよう来年

に向け勉強したいと思います。 

 

【職業奉仕委員長    井澤秀一委員長】 

 今年入会して3年目になります。まだ理

解していないことが沢山ありますのでよ

ろしくお願いします。先日松本で職業奉

仕の会議がありました。他のクラブの人

は色々企画しているようですが職場例会

など良い企画が有りましたら教えて下さい。 

【プログラム委員長   小宮山陽一委員長】 

年間プログラムは夜間例会も含めて二十

数回の例会があります。奥寺会長からも

楽しみながらクラブ活動をとのお話があ

りましたので会員卓話、外部卓話色々考

えてプログラムを組みたいと思います。 

皆さんにもご協力よろしくお願いします。 

【クラブ奉仕委員長    河西満正委員長】 

初めてのことで不慣れな点があります

が、一生懸命取り組んでまいりますので

皆様よろしくお願いします。 

 

【親睦旅行報告       河野正美さん】 

 6月23日、24日1泊2日の神戸旅行を行い

ました。 

1日目は西宮神社公式参拝が行われまし

た。佐藤さんが丸子の西宮神社の総代と

いうことで公式参拝が叶いました。 

全国に恵比寿様をお祀りしている神社は5000か

所ありますが皆さんご存じのように商売繁盛の

神様として有名です。 

ロータリーは奉仕活動がメインですが、個々の

会社や商売を繁盛させ奉仕に繋げるロータリー

に適した神社だと感じました。 

夕食は奥寺さんの同業の方にお願いし焼肉屋さ

んに連れて行ってもらいました。 

いつも利用している方のお薦めだけあり大変美

味しい焼肉屋さんでした。 

今回旅行に際し、内堀さん、佐藤さん、井澤さ

んの3方は奥様同伴での参加でしたが、仲睦まじ

くうらやましく思いました。 

今回参加できなかった方も次は参加ください。 

  

 

*司会       河西満正さん 

*ＳＡＡ      服部 正さん 

*国歌斉唱 

*ロータリーソング 奉仕の理想 

*ゲスト 米山奨学生アドナン・ムハンマドさん 

*7月慶祝 

   結婚祝 荻原淳さん、井澤秀一さん 

 会員誕生祝 牧幸男さん、小池功二さん 

       佐藤恵太さん 

配偶者誕生祝 桜井孝道さん、井田信子さん 

       竹花恵美さん、山浦順子さん  

【幹事報告         佐藤恵太幹事】 

今週の着信 

・第2600地区より 

  ＲＬＩ参加依頼 

  ＲＹＬＡ開催案内送付 

  日韓親善会議開催案内送付 

・第2660地区ガバナーより 

  大阪万博開催案内送付 

今週の配布物 

 ロータリーの友7月号 

 月信7月号 

今週の配信 

 会報№2854、№2855 

【出席報告】 

 会員数   38名（内女性会員7名） 

 出席免除者 10名 

 本日の出席者19名（内出席免除者の出席5名） 

 （Zoom参加者1名） 

 ラッキー賞 牧幸男さん 

 久しぶりの参加です。本日は今月で 

 88歳を迎えますので、久しぶりに参 

 加させていただきました。ラッキー賞

も戴きありがとうございます。」 

【にこにこＢＯＸ報告】 

「新年度始まりました。1年間よろしくお願いし

ます。」    奥寺浩司さん、佐藤恵太さん 

「久しぶりに参加です。88歳になりました。」 

                牧幸男さん 

「奥寺会長、佐藤幹事、理事・役員の方々1年間

宜しくお願いします。」 

服部正さん、工藤洋三さん、佐藤重喜さん 

内堀敏高さん、小宮山陽一さん、宮本伸司さん 

長島三夫さん、河野正美さん、栗木悦郎さん 

斎藤育子さん、小池功二さん、掛川浩邦さん 

山浦智城さん、井澤秀一さん、河西満正さん 

  本日の喜投額  32,000円 

  今年度累計額  32,000円 

【米山奨学生 奨学金授与】 


